Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 186 m2
Référence 86170839
Prix 750 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au coeur du quartier de Mont-Joli au Cannet, cette villa individuelle de
188m2 avec piscine offre un terrain paysagé de 1975m2. Cette villa, a rénover, se
compose au Rdc d'un vaste hall d'entrée, d'un large séjour, d'une salle a manger,
d'une cuisine indépendante, d'une chambre avec salle d'eau, de toilettes et d'une
buanderie. A I'étage, ce bien offre 2 chambres avec placards dont une ouverte sur
une une grande terrasse vue verdure, une salle de bains/ toilettes et un large studio
de 38m2. En annexe, un second studio individuel de 30m2. Nombreux parkings.

Piscine Honoraires d'agence ...

Located in the heart of the Mont-Joli district in Le Cannet, this 188 Sqgm detached
villa with swimming pool offers landscaped grounds of 1975 Sgm.This villa consists
on the ground floor of a large entrance hall, a large living room, a dining room, an
independent kitchen, a bedroom with bathroom, toilet and a laundry room.Upstairs,
this property offers 2 bedrooms with wardrobes , one opened onto a large terrace
offering greenery view, a bathroom/toilet and a large studio of 38 Sgm.In the annex,
a second individual studio of 30 Sgm.Numerous parking lots.PoolAgency fees of

6% payable by the ...

REICHERTS IMMOBILIER
42 |ISOLA BELLA - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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